

Gustavo Petro rejette le message sur une prétendue crise de violence en Colombie



La Havane, 26 février, (RHC)- Le président colombien Gustavo Petro a rejeté mardi la déclaration du Conseil du commerce des entreprises, affirmant qu'il existe une crise sécuritaire dans le pays.

Dans un message publié sur X, le président qualifie cette déclaration de mensongère et souligne que, durant son mandat, les taux de criminalité ont été réduits par rapport aux taux atteints par ses prédécesseurs.

«Oui, nous avons des poches régionales de violence, mais que personne n'oublie ceci : le taux d'homicide en Colombie pendant ce gouvernement est inférieur à celui d'Ivan Duque (2018-2022) et d'Alvaro Uribe (2002-2010). Aujourd'hui, nous avons 66 % du taux d'homicide d'Uribe. Nous sommes sur la voie de la paix », a-t-il déclaré dans son commentaire.

Fin décembre de l'année dernière, le chef de l'État a déclaré dans un discours public que le nombre d'homicides avait légèrement diminué au cours de l'année 2024.

En ce qui concerne les massacres, M. Petro a indiqué qu'ils avaient également diminué d'environ 13 %.

Il a également révélé que les forces de l'ordre avaient réalisé une plus grande saisie de stupéfiants, passant de 727 à 826 tonnes.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/377467-gustavo-petro-rejette-le-message-sur-une-pretendue-crise-de-violence-en-colombie>



Radio Habana Cuba